opusdei.org

¿Qué han dicho los Papas sobre san Josemaría?

San Josemaría conoció a Pío XII, Juan XXIII y a Pablo VI, pero los siguientes Romanos Pontífices han hablado en varios ocasiones del fundador del Opus Dei.

05/10/2021

Pío XII

«Es un verdadero santo, un hombre enviado por Dios para nuestro tiempo» (é un vero santo, un uomo mandato da Dio per i nostri tempi)

Testimonio de S.E.R. monseñor Thomas Muldoon, obispo titular de Fessei, auxiliar de Sydney (Australia) (AGP, RHF T-04261).

Más: Pío XII y el Opus Dei / San Josemaría y Pío XII./ Ante Pío XII y Mons. Montini. Audiencias a miembros del Opus Dei, en los diarios de José Orlandis (1942-1945), Josep-Ignasi Saranyana (ISJE)

Juan XXIII

"La primera vez que oí hablar del Opus Dei me dijeron que era una institución imponente e che faceva molto bene. La segunda vez, que era una institución imponentissima e che faceva moltissimo bene. Estas palabras me entraron por los oídos, pero... el cariño por el Opus Dei se quedó en mi corazón".

Más: Juan XXIII y el fundador del Opus Dei / Un viaje del cardenal Roncalli a España (1954), Alfredo Méndiz (ISJE)

Pablo VI

"¡Usted es un santo!".Audiencia que Pablo VI concedió a san Josemaría, el 25 de junio de 1973.

Josemaría Escrivá es "uno de los hombres que había recibido más carismas en la historia de la Iglesia y que había respondido con mayor generosidad en esos dones de Dios". Audiencia a Álvaro del Portillo, en otoño de 1976.

Más: El beato Pablo VI, san Josemaría y el beato Álvaro: una vieja amistad.

Juan Pablo I

"Escrivá de Balaguer –escribía el entonces Patriarca de Venecia- con el Evangelio, ha dicho constantemente: Cristo no quiere de nosotros solamente un poco de bondad, sino mucha bondad. Pero quiere que lo consigamos no a través de acciones extraordinarias, sino con acciones comunes". Artículo <u>Buscar a Dios en el trabajo cotidiano</u>, del Cardenal Albino Luciani ("Gazzettino di Venezia", 25-VII-1978).

Juan Pablo II

San Josemaría fue un maestro en la práctica de la oración, que consideraba una extraordinaria "arma" para redimir el mundo.

Homilía en la en la canonización de Josemaría Escriváen la canonización de Josemaría Escrivá (6.X2002).

"San Josemaría fue escogido por el Señor para anunciar la llamada universal a la santidad y para indicar que las actividades comunes que componen la vida de todos los días son camino de santificación. Se podría decir que fue el santo de lo ordinario". Audiencia en la Plaza de San Pedro a los asistentes a la canonización (7.X.2002)

Más: Audios de san Juan Pablo II sobre san Josemaría / Juan Pablo II y el Opus Dei

Benedicto XVI

Cuando Josemaría Escrivá habla de que todos los hombres estamos llamados a ser santos, me parece que en el fondo está refiriéndose a su personal experiencia, porque nunca hizo por sí mismo cosas increíbles, sino que se limitó a dejar obrar a Dios. Artículo *Dejar obrar a Dios* (6-X-2002)

"La fiel y generosa disponibilidad de los sacerdotes a escuchar confesiones, siguiendo el ejemplo de los grandes santos de la historia, desde San Juan María Vianney hasta San Juan Bosco, desde <u>San Josemaría</u> <u>Escrivá</u>hasta San Pío de Pietrelcina, de San Giuseppe Cafasso a San Leopoldo Mandic, demuestra que el confesonario es un "lugar" real de santificación". <u>Audiencia con</u> sacerdotes (abril, 2011)

Cada santo es como un rayo de luz que sale de la Palabra de Dios. Así, pensemos también en san Ignacio de Loyola y su búsqueda de la verdad y en el discernimiento espiritual; en san Juan Bosco y su pasión por la educación de los jóvenes; en san Juan María Vianney y su conciencia de la grandeza del sacerdocio como don y tarea; en san Pío de Pietrelcina y su ser instrumento de la misericordia divina; en san Josemaría Escrivá y su predicación sobre la llamada universal a la santidad; en la beata Teresa de Calcuta, misionera de la caridad de Dios para con los últimos; y también en los mártires del nazismo y el comunismo, representados, por una parte por santa Teresa Benedicta de la Cruz

(Edith Stein), monja carmelita, y, por otra, por el beato Luís Stepinac, cardenal arzobispo de Zagreb. Exhortación Verbum Domini (noviembre, 2010)

Más: Textos de Benedicto XVI (Card. Ratzinger) sobre San Josemaría y el Opus Dei.

Papa Francisco

Francisco dirige a todos su afectuoso saludo, con el deseo de que el precioso ejemplo de la vida sacerdotal del santo Fundador, precursor del Concilio Vaticano II al proponer la llamada universal a la santidad, suscite en todos los fieles de la gran familia del Opus Dei una renovada certeza de que el creyente, en virtud del bautismo que lo incorpora a Cristo, está llamado a ser santo y a colaborar con su trabajo cotidiano a la salvación de la humanidad. Mensaje remitido por el Secretario de Estado, Mons. Pietro

Parolin, a los participantes en un Congreso Internacional sobre san Josemaría celebrado en Roma (noviembre, 2013)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> <u>opusdei.org/es-co/article/que-han-dicho-</u> <u>los-papas-sobre-san-josemaria/</u> (20/11/2025)